

# WARTA

## Bupati Minta Direktur Perumda Yang Baru Lahirkan Inovasi

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.WARTA.CO.ID](http://TANAHDATAR.WARTA.CO.ID)

Mar 31, 2022 - 20:37



Foto : Journalist.id

BATUSANGKAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, S.E, M.M Iantik Ferry Kurniawan, S.E, MBA sebagai Direktur Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Tuah Sepakat Kabupaten Tanah Datar periode 2022-2026 di gedung Indojolito,

Kamis (31/3/2022).

Pelantikan ditandai dengan pengambilan sumpah jabatan dan penandatanganan berita acara.

Bupati Eka menyebut pemilihan direktur Perumda Tuah Sepakat dilakukan dengan tiga tahapan seleksi berdasarkan Peraturan Daerah Kabupaten Tanah Datar No.6 tahun 2021 tentang Perusda Tuah Sepakat.

"Proses seleksi terdiri dari tiga tahapan, yaitu seleksi administrasi, uji kelaikan dan kepatutan atau UKK dan terakhir wawancara akhir," terang Eka Putra.

Ia menyatakan seleksi dilaksanakan oleh UPT Layanan Psikologi Universitas Negeri Padang.

"Dari hasil seleksi maka telah ditetapkan Direktur Perumda Tuah Sepakat yaitu Saudara Ferry Kurniawan," katanya.

Eka berharap direktur baru Perumda Tuah Sepakat untuk melaksanakan tugas dan kewenangan sebaik-baiknya sesuai tanggung jawab yang diberikan.

"Peran direktur sangatlah penting dalam meningkatkan kinerja perusahaan yang efektif, transparan, akuntabel serta berorientasi pada hasil, hal ini menjadi tantangan bagi direktur yang baru saja dilantik," katanya.

Bupati juga meminta direktur yang baru saja dilantik untuk dapat melahirkan inovasi dan kontribusi nyata untuk peningkatan dan perkembangan Perumda Tuah Sepakat.

"Serta berperan dalam pembangunan daerah Tanah Datar dan memberikan andil dalam peningkatan tenaga kerja," ujar Eka Putra.

Pelantikan direktur Perumda dihadiri pula oleh Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, Wakapolres Tanah Datar, Ketua Pengadilan negeri Batusangkar, Pengadilan Agama Batusangkar, Staf Ahli, Asisten, dan sejumlah OPD di Tanah Datar.

Turut hadir pula Pimpinan cabang Bank Nagari, Bank Nagari syariah, Dewan Pengawas Perumda Tirta Alami dan lainnya.(JH)